



砂谷中学校だより 第5号

平成23年7月22日(金) 広島市立砂谷中学校長 中村 耕三
TEL (0829) - 86-0554 FAX (0829) - 86-0524
ホームページ <http://www.sagotani-j.edu.city.hiroshima.jp>

校長より

夏休みを前に2つのことを話しました。



- ① 夏休みを計画的に過ごそう。
 - ・学習面、部活動等、生活面
 - ② 健康・安全に気を付けよう。
 - ・交通事故、水の事故、熱中症
- ◎熱中症にならないために、水分補給はもちろんですが、朝ご飯をきちんと食べる、寝不足にならないようにすることが大切です。また、一緒に活動している人が調子が悪そうだったら気を付けてあげてほしいということも伝えました。

夏休み明けに、みんなが元気でそろうように気を付けて生活してください。

充実した夏休みを 過ごしてください。

いよいよ夏休み

計画的に、のんびりと過ごせる夏休みに挑戦!



先日は、大型の台風接近で心配されましたが、このあたりでは大きな被害の情報もなくほっとしています。

夏休みを迎えて、いろいろな計画をしていることでしょう。3年生の運動部の人は部活動の集大成の時ですね。最後の大会に向けてしっかり悔いのない練習をしてください。

どの学年も計画的に学習をしたり、運動をしたり充実した休みにしてほしいものです。家の手伝いや地域の行事にも積極的に参加しましょう。家族の一員として、また、地域の一員として、それぞれの役割を果たしましょう。

また、普段、十分できない読書や科学研究のようなものにも取り組んでみるといいですね。いつもの学校生活では経験できないことが体験できるといいですね。たくさん思い出を作ってください。

犯罪防止教室

自分の身を守るのは自分です!



昨日の朝会の時、砂谷派出所の岩城さんにおいでいただき、犯罪防止について話していただきました。犯罪防止という点では、万引きと自転車の窃盗のことを話されました。夏休みで気がゆるまないようにしましょう。特に、自転車の窃盗については、捨ててあるようなものでも勝手に乗ったら罪になるということです。

次に、事故防止という点で、交通事故、水の事故に気を付けようと話されました。ここでも、自転車事故で自分の友人が亡くなった例などを挙げて、お話しされました。2人乗りや、イヤホンをつけたまま自転車に乗ることがないようにまた、坂などでスピードを出しすぎないように気を付けて乗りましょう。

石田先生のお話から

夏休みを迎えるにあたって



同じく、朝会で石田先生からいくつか注意がありました。

- ① 体育館の床の改修工事が始まるので、体育館周りを通るときには気を付けること。
 - ・バレー部は小学校の体育館で練習する。使った場所はきれいにしてお返すようにすること。
- ② 夏祭りの時は、帰りが遅くならないようにすること。先生もみんなが心配なので見に行きます。あわせて自転車の乗り方に気を付けること。
- ③ 家で携帯電話やパソコンからメールをする場合の注意。
 - ・メールのトラブルがないようにすること。特に悪口などを書いたら問題になる。
- ④ 部活動などで使った場所などを大掃除してきれいに使うこと。夏休みの終わったあと、気持ちよく使えるようにしておくこと。
- ⑤ 夏の部活動で熱中症にならないために水分補給をしっかりすること。スポーツドリンクなども持ってきてよいが、炭酸系のものやジュースは禁止です。

ふれあい活動推進講演会

いよいよ本日もです。多数ご参加ください!

7月22日(金) 19:00～ 湯来南公民館
テーマ 「親のための子育てを学ぶ集い」
講師 スクールカウンセラー 馬屋原 誠司 先生

本校PTAも共催となっております。一緒に子育てを考える場にしていきましょう。

ふれあい美化活動

8月21日(日) 8:30～11:00

生徒・保護者・地域の方々・教員一緒に美化活動を行います。暑いときですが、ご協力よろしくお願いします。

持参物: 軍手・タオル・帽子(生徒は体操服)
保護者の方は草取りの道具等もあればお願いします。



8月行事

4日(木)	湯来南高等学校オープンスクール(3年生参加)
5日(金)	登校日 平和集会
21日(日)	ふれあい美化活動 8:30～11:00
23日(火)	漢字検定(午前中)希望者のみ
29日(月)	授業開始(3時間授業) 1年身体測定
30日(火)	6時間授業 弁当必要 3年復習テスト 2年身体測定
31日(水)	6時間授業 弁当必要 3年復習テスト 3年身体測定